

23/01/2019

## **Antofagasta: Fiscal Regional rinde Cuenta Pública de su gestión**

El Fiscal Regional, Alberto Ayala Gutiérrez, rindió hoy Cuenta Pública de la gestión correspondiente al año 2018 en una ceremonia que fue presidida por el Intendente Regional Marco Antonio Díaz, y contó con la asistencia de las más altas autoridades de la región así como dirigentes vecinales.

También se contó con la presencia de la Directora Ejecutiva Nacional, Francisca Wert Weiner y el Gerente de la División de Recursos Humanos de la Fiscalía Nacional, Adio González.



En la oportunidad el Fiscal Ayala destacó la consolidación de una serie de procesos de trabajo en la región como lo es la Unidad de Análisis Criminal Regional, el Sistema de Administración y Tramitación de Causas, así como el hecho que se ha logrado completar la dotación del Plan de Fortalecimiento a nivel regional.

Refiriéndose a las cifras manifestó que el año 2018 ingresaron a la Fiscalía Regional de Antofagasta, un total de 51.761 causas, lo que equivale a una baja del 2,0%.

Solo la Fiscalía Local de Antofagasta aumentó su ingreso de causas en un 0,4%, el resto de las fiscalías locales disminuyó esas cifras.

Los delitos de mayor incidencia en el ingreso regional son las categorías robos no violentos, seguida de lesiones, faltas, delitos contra la libertad e intimidad de las personas y hurtos.

En lo que se refiere a los delitos de drogas destacó la incautación el año 2018 de casi 6 toneladas de marihuana, que representa un 63% más que el año 2017. Se decomisó además 937 kilos de clorhidrato de cocaína, 156 matas de marihuana 1,54 kilos de otras drogas y 4.140 unidades de fármacos.

Durante el año de cuenta, la región de Antofagasta, terminó y suspendió 5 mil 465 causas y por otra parte el término judicial alcanzó a las 27.559 relaciones.

Respecto al comportamiento de los juicios orales destacó que la Fiscalía Regional de Antofagasta, realizó 786 juicios orales, durante el año 2018, alcanzando un 74,8 de sentencias condenatorias.